
102 學年度第二學期優質化校際經驗交流 103.3.24 

 

 

壹、會議程序 

 

一、開會日期：103 年 03 月 24 日 

 

二、時間：座談時間 8:30~10:00 參訪時間：10:00~10:30 

 

三、地點：行政大樓二樓會議室、商科實習大樓 

 

四、主席：黃維賢校長 

 

五、列席人員：詳見簽到表 

 

六、會議記錄 

 

(一)主席致詞： 

 

  感謝南投高商、土庫商工、同德家商各校於百忙中抽空參與本次會議， 

 

  亦希望各校均能藉由本計劃對學校、老師及學生都能有所提升，也祝 

 

  福各位與會之貴賓身體健康、平安喜樂。 

 

(二)與會校長致詞： 

 

   1.南投高商施溪泉校長： 

 

高職優質化實施也六七年，對於高職各校確實有所幫助，從教學設 

 

    施由「黑板」─「白板」以至於最新的「平板」，時代不斷進步， 

 

利用優質化的經費，用在學校校園設施、學生學習品質及教師的 

 

    專業成長都是讓各校不斷進步。 

 

     此外，12 年國教之後，學校辦理優質化的經費除了能以系統性的 



 

   方式協助學校，學校逐年更新設備，對學校學生的扶弱應重視，使 

 

   學校整體邁向優質與卓越。 

 

2.同德家商 

 

   優質化對私立的幫助發揮很大的作用，尤其是本校在餐旅設備，近 

 

   年不斷更新，對私校辦學的品質及提升，挹注相當大。 

 

(三)經驗分享： 

 

   1.草屯商工：報告學校目前實施的優質化計畫以八項子計畫為方針， 

 

並提出三師專題製作以科大師資、業界師資及本校師資進行實務 

 

專題。此外在產學攜手並進方向也發展創意發明及科展的活動， 

 

提升學生創意的能力。 

 

   2.南投高商：首先提出學校的願景樹，以系統的方式，發展學校優質 

 

   化的子計畫，不管是就近入學、Ｅ化統整，乃至於追新計畫，博學 

 

   新象，扶弱計劃，都是學校具特色計劃。 

 

   3.土庫啇工 

 

土庫商工是以學生優質、教師專業、校園人文及學校社.區為願景。 

 

    學校以六個子計劃為建構方針，特別在營造校園藝術，建構人文校 

 

    園本年最大的特色之一，另外提升英語能力，高二各班話劇、英 

 

    文比賽並且建構校園英文環境的氛圍。 

 

   4.同德家商 



 

同德家商以六項子計畫為方向，特別著重在產學合作以及學生品德 

 

    教育，此外也辦理產學雙師，並加強與社區的互動與合作。獲得社 

 

    區民眾的肯定。 

 

(四)參訪： 

 

   商科大樓會計檢定教室、門市服務 POS教師及玻璃地板清潔教室。 

 

(五)散會。 

 


